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の予定 

１ 水 文化祭 14 火 
九谷焼絵付け体験（校外学習） 

（３，４限１組・５，６限２組） 

２ 木 朝掃除、１限目文化祭感想 1５ 水 廊下ワックスがけ 

３ 金 
市中学校駅伝大会 

南加賀地区英語暗唱大会 
1６ 木 学美（～1７日） 

4 土 ロボレーブ加賀大会（～５日） 1８ 土 
加賀市アンサンブルコンテスト 

南加賀バレーボール大会（～１９日） 

６ 月 水曜時間割、５限全校集会 22 水 
お話ボランティア、全校集会（５限） 

給食試食会、学校保健委員会 

７ 火 研修会のため給食後下校（1２:４５） 23 木 小中学校図工美術作品展（市美術館）～2６日 

8 水 月曜時間割、一斉委員会 28 火 山中座見学（午後） 

9 木 県中学校駅伝大会 29 水 錦城特別支援学校との交流（５限 １組） 

 ３０ 木 期末テスト（１～５限）、６限 QUアンケート 

 

 

早いもので、１年生ももう折り返し地点を過ぎ、後期の活動がスタートしました。新しくクラスのリーダーとなり、

１年生の中心となって学年をまとめていく４人の意気込みを紹介します。ぜひ、みなさん一人ひとりが責任ある

行動をとり、お互いを認め合い、高め合い、成長し、２年生になる準備をしてきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 職業講話 我戸 正幸さん ～山中漆器の魅力、仕事としての魅力～ 

10月２４日（火）、我戸さんに、世界にはばたく山中漆器の素晴らしさや、仕事に対する熱い思いを話して頂

きました。ぜひ、みなさんも目標を持ち、やりがいのある仕事を見つけていって下さい。感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は、今までお金のために働くことが大切だと思っ

ていました。でも、話を聞いて自分でプライドを持って

仕事に就きたいと思います。我戸さんは、海外に行った

りして、本当に漆器の仕事にやりがいを感じているん

だなと思いました。            

 

小学校の時にも漆器について調べていたけど、企業

数や実利価値などは知らなかったので、良い経験にな

りました。IT を使って海外に売り出して、たくさんの結

果を出していることを聞いて、山中漆器ってそれだけす

ごいんだなと思いました。また、セルフイメージや矜持な

ど、仕事をするときはこうしたほうがいいと考えることが

大切だと教えて頂きました。私も努力したいです。 

                            

 

前期とは全然違う人柄の２人ですが、自分たちの

個性を生かしてみんなをまとめていきたいです。リー

ダー会では、シート敷きなどみんなのためにすること

や、みんなと協力することが多くなってくるので、頑

張っていきたいです。    

まず、リーダーになってやりたいことは、クラスを

楽しませることです。なぜかというと、楽しいという

ことが一番おもしろくて良いからです。また、リーダ

ーとしての役割をちゃんと果たすことを大事にして

いきたいです。         

山中漆器の歴史や、売るまでにどこでどのように加

工されるのかを知ることができました。また、何事も成

功のイメージを持ち、いろいろなことにトライすること

が大事だと分かりました。        

僕は、副会長になって、メリハリがあるクラスにし

たいと思います。そのために、自分から行動し、クラ

スを仕切ることができたらいいなと思います。また、

元気でみんなで協力できるクラスにもしたいです。 

    

後期リーダーになったからには、まとまったいい

クラスを作りたいです。そのためにも、まず自分たち

リーダーがしっかりとして、楽しみつつもメリハリを

つけて、より良い後期にしたいと思います。 

                     

自分の父が何をしているのかを知れました。自分は

山中漆器のことを結構知っていたし、200年前の地図

も見たことがありました。でも、父が思っていることや、

昔のことは知らなかったので、詳しく知れてよかったで

す。自分はまだ夢があいまいだけど、しっかり夢を決め

て“矜持”を持ち、未来のためにイメージしていきたい

です。                          

私は、働くということは、お金を稼いで、つらいことだ

けだと思っていたけど、働き方しだいでとても楽しく仕

事ができるんだと感じました。我戸さんは、いろいろな

ことに挑戦してすべて成功しているのがすごいと思い

ました。私も、自分のプライドをもって、楽しく働くことが

できる仕事に就きたいと思いました。   

 

自ら研究所を建てようと思う気持ちがすごいと思っ

たし、あきらめずに頑張っていこうとしているのがとて

も伝わってきました。父が漆器の仕事をしているのも

あって、さらに山中漆器に興味を持つことができまし

た。                           

 学校の裏山の木々が赤や黄色に色づき、赤とんぼが澄んだ青空を飛び交う風景に秋の深まりを

感じます。暦の上ではもうすぐ冬。２学期もまとめの時期に入りました。期末テストも１１月末に控え

ています。しっかりと気を引き締めてすごしましょう。 

山中漆器の魅力は、最近の技術を取り入れつつ、昔

からの伝統を残していることです。また、時給や年収に

関係なく、自分が楽しいと思う職業のほうが大切だと

分かりました。                   

 

 

HOP

話を聞いて、働く、または仕事をするには、目標や成功

のイメージをもって取り組んだほうがいいということが分

かったので、僕も取り組みたいです。  

山中漆器にもいろいろな役割があると知りました。我

戸さんの研究所のアイデアも素晴らしいと思いました。

僕も従業員のことを思いやれる社長のところで働きたい

なと思いました。今日のことを将来に生かしていきたい

です。                         

 

山中漆器は、幅広い価格で売られ、多様なデザイ

ン・形があることと、多くの人の努力のおかげでこれま

で続けられたことが魅力だと思いました。我戸さんは、

新しいデザインの商品を企画して成功して、海外でも

賞をとってすごいと思いました。やっぱり諦めないこと

は大切なんだと感じました。地元の伝統は、これからも

続いて欲しいです。                  


